
                    委員名  冨  永   衛      

 

●市民病院、大和病院で働く職員に聞きたいことはありますか？ 

  

 

 

 

 

 

 

 

●「論点整理について」へのご意見等はありますか？ 

 

林市長の目指す南魚沼の医療は何か？ 市民病院・ゆきぐに大和病院・城内診

療所をどうしたいのか？ それに向けた具体的な方向性を考えた方がいいと

思います。 

 

 

 

●第 3回の委員会での論点について、取り上げた方がよい項目をおしえて 

ください。 

 

  指定管理者による病院・診療所の運営 

 

 

 

 

 

●その他、ご意見、ご質問などはありますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

第 2回委員会を欠席された委員からのご意見 



                    委員名  大 西  康 史      

 

●市民病院、大和病院で働く職員に聞きたいことはありますか？ 

  

皆さん、本当に言いたいことを述べられているか、少し気になります。 

市立病院群は、職員のあらゆる意見に耳を傾ける民主的な組織か、尋ねたいよ

うに思います。 

 

 

●「論点整理について」へのご意見等はありますか？ 

 

３つのテーマ内にあげられた論点は、いずれも重要な問題提起です。 

それぞれについて、このスペースで意見を述べるのは難しいのですが、南魚沼

市民あるいは圏域全体の方々のために、持続可能で安定した医療、市民のニー

ドに応える医療を提供するためにどのような改革が必要かという問題に帰着

していくと思います。 

「論点整理」を読み、未来に向かって諦めずに、あるべき姿を追求し続けてい

くことが必要だと感じました。 

 

 

●第 3回の委員会での論点について、取り上げた方がよい項目をおしえて 

ください。 

 

県内の他の市立病院の院長等をお呼びして、その取り組みを参考にするのはい

かがでしょうか。 

市民の意見も幅広くうかがってみたいですが、医療に関しては一方的な要求

（24時間いつでも診てもらいたいなど）のみにならないよう、テーマの設定は    

慎重に行うべきと思います。 

 

 

●その他、ご意見、ご質問などはありますか？ 

 

特にありませんが、委員でありながら個人の都合で参加できないことを申し訳

なく思っています。 

第 2回委員会を欠席された委員からのご意見 


